

## Wildbienen-Projekt: Jetzt blühen im Zillertal tausende Krokusse



© Alexander Würtenberger

Das gemeinsame [Krokusprojekt „Blühende Gemeinde“](#) von Bienenzuchtvereinen, Naturschutzbund und dem Lebensmittelhändler Hofer treibt Blüten: 15.000 Krokusse werden diesen Frühling aufgrund der Aktion erblühen. Ein großer Teil davon erfreut bereits jetzt Mensch und Tier. Immerhin zählen die bunten Frühlingsboten zur ersten Nahrung von Hummeln und anderen Bienenarten und bieten damit ein Festmahl für die wichtigen Bestäuber. Bereits 2015 hatten Volksschüler knapp 9.000 Krokuszwiebeln gepflanzt, letzten Herbst halfen weitere 400 Kinder mit und setzten 15.000 Stück. Sogar ein Film wurde darüber gedreht!

